



あ い さ つ

公益財団法人日本スポーツ協会

会 長 遠 藤 利 明

「つる舞う形の群馬県」の中央部に位置して、日本の名湯と名高い伊香保温泉がある、ここ群馬県渋川市において第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会（スピード）が開催されますことは、誠に嬉しい限りであります。

スポーツを通じた明るく豊かな国づくりを目指して昭和21（1946）年からスタートした国民体育大会は、今日まで多くの関係者のたゆまぬ努力と情熱に支えられ、我が国最大のスポーツの祭典として発展を遂げ、名称を「国民スポーツ大会」へと変えた今も、新たな歴史を刻んでいます。

国民スポーツ大会のスケート競技会（スピード）は、シングルトラックならではの「責任先頭制」や「マススタート」、また「リレー形式」など他の大会ではなかなか見ることができない特徴を持っています。

スポーツを「する」人はもとより、「みる」人、「ささえる」人、すべての方々が、スポーツのオモシロさを実感し、日本のまんなかからスポーツの力を日本中に届けていけるような大会となることを願っております。

今、国民スポーツ大会を巡っては、今後の在り方に関して様々なご意見が寄せられておりますが、幅広い分野の皆様に参加いただいた有識者会議を設置して、より魅力ある持続可能な大会とするため検討を進めて参ります。

結びに、今大会の開催にあたり、長年諸準備にご尽力いただきました、地元群馬県、渋川市をはじめ関係の皆様方のご支援、ご協力に対し心から深く感謝申し上げます。



あ い さ つ

文部科学大臣

あ べ 俊 子

第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会（スピード）が、群馬県において盛大に開催されますことを、心からお喜び申し上げます。

国民スポーツ大会は、これまで国民の健康増進・体力向上とともに、我が国におけるウィンタースポーツの普及・発展に寄与してまいりました。

選手たちが銀盤上で、美しさ、速さ、強さを競い、笑顔をきらめかせ、国民に夢と感動をもたらすことを願うとともに、ウィンタースポーツの魅力を全国に発信する本大会が、スケート競技の更なる発展に寄与するものと確信しております。

栄えある郷土の代表として参加される選手の皆様には、これまで積み重ねてこられた練習の成果を遺憾なく発揮されますとともに、本大会から将来、世界の舞台へ羽ばたくアスリートが数多く輩出されることを期待しています。併せて、本大会を通じて全国の仲間や群馬県の皆様との親睦を深め、スポーツを通じた友情と交流の輪を広げられ、思い出に残る大会となることを願っております。

結びに、本競技会の開催に当たり御尽力いただきました地元群馬県及び渋川市をはじめ関係の皆様への御支援・御協力に対し、心から敬意と感謝の意を表しまして挨拶といたします。

あいさつ



公益財団法人日本スケート連盟

会 長 **長 島 昭 久**

第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会（スピード）が、「伊香保国スポ2025」を愛称に、群馬県渋川市で開催されますことを心からお喜び申し上げます。

本大会の群馬県での開催は2015年の第70回大会以来10年ぶりとなります。国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会の開催地決定に苦慮している中で、開催を推進していただきました地元の皆様のご理解とご協力にあらためて深く感謝申し上げます。

特にスケート競技は練習できる施設を有する地域が限られており、各都道府県でも本大会を目標とした選手強化には苦慮されていることと思います。本連盟としてもスケート競技環境の整備は大変重要な課題と捉えており、地元連盟や自治体、民間企業との連携を図りながらこの問題に取り組み、すべての都道府県でのスケートリンク設置を目指していく所存であります。本大会でも多くの選手たちの活躍により、国民のスケート競技への関心が高まることを切に願っております。

スポーツ選手の活躍はいつも明るい話題を提供してくれます。本大会に参加される選手の皆さんには、日頃の練習の成果を十分に発揮し、郷土の代表として大いに活躍され、たくさんの観客に夢と感動を与えてくださることを期待しております。

結びに、大会の開催にあたり大変なご尽力を賜りました群馬県、渋川市、群馬県スケート連盟をはじめとする関係の皆さまに心より御礼申し上げますとともに、大会のご成功を祈念申し上げます。



歓迎のことば

群馬県知事 **山本 一太**

ようこそ群馬県へお越しくださいました。

全国から多数の選手・関係者の皆様をお迎えし、ここ群馬県において、第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会（スピード）「伊香保温泉スポ 2025」を開催できますことを、大変嬉しく思っております。

本県にとって2015年以来10年ぶりとなる今大会は、スケート競技会を岡山県とともに開催・運営いたします。これまでにない開催形式となりますが、万全の体制で皆様をお迎えし、スポーツの素晴らしさを発信できる大会を目指して準備を進めてきました。

選手の皆様には、郷土の代表として、日頃鍛え抜かれた力と技を存分に発揮していただきたいと思います。そして、今大会をきっかけに、世界の舞台で輝くアスリートが数多く誕生することを心より期待しております。

また、ご来県の皆様におかれましては、ここ伊香保温泉をはじめとした群馬が誇る各温泉地、美しい自然や歴史・文化など、多彩な魅力を感じていただければ幸いです。

結びに、今大会の開催にご尽力いただきました関係者の皆様に深く敬意と感謝を申し上げます、歓迎のことばといたします。



歓迎のことば

群馬県議会議長 須藤和臣

「伊香保国スポ2025」が、群馬県渋川市伊香保において開催されることを誠に嬉しく存じます。

各県代表選手・役員の皆様方のご来県を、群馬県民の皆様と共に心から歓迎申し上げます。

国内最大の冬季スポーツの祭典に、厳しい予選を勝ち抜かれた選手各位に心からの祝意を表しますとともに、関係各位のご尽力に対し、心から敬意を表します。

競技会場であります、伊香保リンクは、上毛三山の一つである榛名山の中腹に位置します。隣接する伊香保温泉は、上毛かるたに日本の名湯と詠まれるほど、湯質に恵まれております。

群馬県では、忙しい日常から離れ、心と身体の赴くままにゆったりとした時間を過ごし、本来の自分を取り戻していく新しい旅のカタチ「リトリート」を推進しています。

ぜひ、本大会に際し、群馬県の温泉に浸かり、英気を養っていただければ幸いです。

結びに、本大会の開催にご尽力いただきました大会関係者の皆様に感謝申し上げますとともに、選手の皆様には、最高のパフォーマンスを発揮していただき、感動と感激の大会となりますようご祈念申し上げます。



歓迎のことば

渋川市長 **高木 勉**

全国各地から多くの選手・役員、大会関係者の皆様をお迎えし、「伊香保国スポ2025」第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会（スピード）が渋川市を会場に開催されますことは、誠に嬉しい限りであり、会場地を代表いたしまして、心から歓迎申し上げます。

各都道府県の代表として参加される選手の皆様には、競技を通じて交流を深めるとともに、日頃から鍛錬してきた技と力を存分に発揮され、熱い戦いが繰り広げられますことを期待しております。

渋川市は、日本のまんなか、群馬県の中央部に位置し、赤城や榛名などの山々に囲まれ、利根川と吾妻川が市内の中央で合流する山紫水明なまちです。会場となる伊香保地区は、古くから日本の名湯として親しまれてきた伊香保温泉があります。皆様には、競技の合間に温泉で疲れを癒し、豊かな自然や情緒あふれる街並み、人々の厚い人情に触れていただき、本大会がより一層思い出深いものとなりますようご祈念申し上げます。

結びに、本大会の開催に多大なご尽力をいただきました関係者の皆様に感謝を申し上げますとともに、選手の皆様のご健闘とご活躍を心からご期待申し上げまして、歓迎のことばといたします。



歓迎のことば

群馬県スケート連盟

会 長 狩 野 浩 志

第79回国民スポーツ大会冬季大会スケート競技会(スピード)「伊香保国スポ2025」が、全国各地から多くの選手・監督・役員をお迎えして開催できますことは、この上ない喜びであり、心より歓迎申し上げます。

時を同じくして、岡山県では「おかやま国スポ」として、フィギュアスケート競技とショートトラック競技が行われています。今回スピード競技は、他の種目とは分離され、7度目の本県開催となりました。競技会場の高崎健康福祉大学伊香保リンクは、高速リンクとして知られ、今シーズンに開催された全日本学生スピードスケート距離別選手権大会でも、多くの自己新記録が生まれています。本大会でも日頃の練習の成果を十分に発揮され、各選手が優勝を目指すとともに、地元都道府県民はもとより、全国に元気を届けるレースを期待しております。

そして、この伊香保温泉で、疲れを癒やし、鋭気を養うとともに、選手・役員相互の友好を深め、いつまでも心に残る大会にしていただければ幸いです。

終わりに、本大会の開催にあたり、多大なるご尽力を賜りました群馬県、渋川市を始めとする多くの関係者の皆様に深く感謝を申し上げ歓迎の言葉といたします。